



Kronprinz Rudolf  
und Maria Vetsera

liess ein Vermögen von 7 Millionen Franken an die Armen der Stadt Lyon. Noch heute prozessieren die Erben mit der Stadtverwaltung.

Arme und Reiche, Dichter und Könige, — seit Beginn aller Zeiten sind sie verbunden durch ein starkes Gefühl: die Liebe.

Und heute? —

Wir kennen keine Liebespaare, die berühmt geworden sind. Wir leben in Rummel, Tempo, Hast, Goldjagd, wir haben Radio, Kino, Zeppelin, Technik und wieder Technik — aber keine Poesie . . . und keine Zeit für eine ideale, starke und leidenschaftliche Liebe.

Doch es kam anders. Gaby brauchte viel Geld, und der König musste es beschaffen. Er kam in Geldschwierigkeiten. Bis den Portugiesen der Leichtsinns des Königs zuviel wurde. Revolution. Verbannung der königlichen Familie. Aus. Kurz entschlossen wurde Gaby die Freundin des amerikanischen Millionärssohns Morgan. Doch kam sie mit Manuel wieder zusammen. In London erblühte von neuem das Liebesglück, das mit kurzen Unterbrechungen bis zu Gabys Tode dauerte. Sie starb 1918 mit 31 Jahren und hinter-

